

Sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

im Namen der Gesundheitsakademie der Bundesregion Bonn möchte ich Sie zum 26. Symposium „Reisemedizin, Impfschutz und internationale Gesundheit - Global Health“ herzlich begrüßen.

Die Gesundheitsakademie wird getragen vom Förderverein für Gesundheit, Arbeits- und Umweltschutz BR Bonn e.V., der sich aus der personal- und betriebsärztlichen Betreuung und reisemedizinischen Beratung der Mitarbeiter der Ministerien und Bundesbehörden zur Gesundheits-Prävention vor mehr als 25 Jahren gebildet hat.

Wir danken dem Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung für das Grußwort an die Teilnehmer und Teilnehmerinnen des Symposiums und dem Bundesministerium für Gesundheit für die guten Wünsche für einen guten Verlauf, entsprechend für das Grußwort der Bonner Oberbürgermeisterin Frau Dörner.

Wir danken allen Referentinnen und Referenten für Ihre engagierte, ehrenamtliche Mitwirkung sowie allen ehrenamtlichen, ideell mitwirkenden Organisationen und Personen.

Wir danken für die langjährige enge Zusammenarbeit und engagierte, fachliche Unterstützung der Mitglieder des Zentrums für Infektiologie und Infektionsschutz des Uniklinikums Bonn, besonders Professor Dr. Nico Mutters, Prof. Dr. Walter Bruchhausen, Prof. Dr. Martin Exner sowie Professor Dr. Achim Hörauf, die langjährig mitgewirkt und uns unterstützt haben.

Unser Dank gilt besonders auch den wenigen Sponsoren, die uns trotz Online-Webinar-Durchführung der Fortbildung unterstützen. Das sind die Firmen Almirall, GSK und Takeda.

Wir danken den Hilfsorganisationen (siehe Programm), mit denen wir zusammenarbeiten, für ihre aktuellen, interessanten Projektbeiträge, mit deren Veröffentlichung wir sie auch unterstützen wollen. Sie finden die Beiträge auf der Website der Gesundheitsakademie www.reisemedizinbonn.de/Hilfsorganisationen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn auch Sie als TeilnehmerInnen uns als Mitglied oder als kostenfreies Fördermitglied durch Ihre fachliche Kompetenz, Ihre Anregungen und Kritik weiter unterstützen würden, denn davon lebt der Förderverein für Gesundheit, Arbeits- und Umweltschutz BR Bonn e.V., der die allgemeine Gesundheits-Prävention zum Ziel hat seit über 25 Jahren.

Wir vermissen sehr den anregenden, bereichernden, belebenden, persönlichen Kontakt und fachlichen Austausch der Vorjahre in Bonn.

Wir hoffen sehr, dass Sie als Teilnehmer keine Schwierigkeiten mit der Durchführung und Übertragung haben.

Wir werden Sie über weitere Symposien und Fortbildungen der Gesundheitsakademie BR Bonn per E-mail informieren.

Ich gebe das Wort nun weiter an unseren Vorsitzenden, Oberarzt Dr. Ernst Molitor, Leiter des mikrobiologischen Labors des IMMiP, der Sie weiter durch das Symposium führen und begleiten wird.

Ich wünsche Ihnen eine anregende und informative Fortbildung.

Ihr Dr. Karl Anspach